

Verabschiedung von Kaplan Donatus Uzoagwa

Mit einem tollen Dankgottesdienst nahm Kaplan Donatus Uzoagwa in Günz Abschied von den sechs Pfarreien in der Pfarreiengemeinschaft Erkheim Günztal.

Die Festpredigt hielt Pfarrer Ralf Czech, der die Bedeutung des Festes "Mariä Himmelfahrt" gekonnt mit der Sendung von Kaplan Donatus verknüpfte. Mit viel Witz und Esprit blickte er auf die vergangenen fünf Jahre zurück und hob den Humor, die afrikanische Gelassenheit, aber auch die große Einsatzbereitschaft des Kaplans hervor. Er lobte besonders die Verknüpfung zur Weltkirche und betonte den Einsatz von Kaplan Donatus Uzoagwa für den Bau einer Grundschule in dessen Heimat Nigeria. Nur noch wenig fehlt zur Fertigstellung. Für die Pfarreiengemeinschaft bedankte sich Dr. Stephan Schiller für die gute Zusammenarbeit und die frohe Botschaft, die der Kaplan authentisch verkündete.

Damit er die Pfarreiengemeinschaft Erkheim-Günztal nicht so schnell vergisst, überreichten Bettina Heel und Monika Braunmiller ein Fotobuch mit vielen schönen Aufnahmen.

Bürgermeisterin Christa Bail nahm für die politischen Gemeinden in der Pfarreiengemeinschaft Abschied. Kaplan Donatus habe den Menschen hier viel geschenkt. Mit seinem Lachen, seiner Herzlichkeit und Offenheit fand er schnell Zugang zu den Leuten; so konnte er ein gutes Klima für ein konstruktives Miteinander schaffen. Bei den Bürgermeistern war er ein gern gesehener Gast. In einem kleinen Gedicht überreichte Sie ihm Gartenwerkzeuge, um weiterhin seinem neu entdeckten Hobby (Kohlrabi anpflanzen) nachgehen zu können und stellte die Parallelen zwischen Bodenbereitung und seelsorgerischer Arbeit her. Sie wünschte ihm weiterhin Gottes Schutz und viel Buntes im Leben.

Freudig nahm Kaplan Donatus all die wohlwollenden Worte und Gedanken auf. Er sprach allen, die ihn in den vergangenen fünf Jahren begleitet haben noch aufmunternde und erkenntliche Wertschätzung aus. Am liebsten würde er viele Personen mit nach Oberfinningen (bei Höchstädt a. d. Donau) mitnehmen, so sein Wunsch.

Musikalisch gestalteten der Kirchenchor und der Jugendchor Günz, der Kirchenchor Egg, alle unter Leitung von Benjamin Schmid, sowie Freunde und Bekannte des Kaplans eine rhythmisch, schmissige Messe. Der Kaplan und die Gottesdienstbesucher waren begeistert. Fotos: Karl Michl

Hinweis: Die DAM ANNA UZOAGWA FOUNDATION, eine Stiftung des Kaplans, unterstützt die Bevölkerung in Nigeria, der Heimat des Kaplans, mit Schul- und anderen Projekten. Die Stiftung hilft auch Menschen in schwierigen Lebenssituationen. Sie bezuschusst Frauen und Jugendliche bei ihren Ausbildungen und hilft auch Leuten mit Grundkapital, um sich selbstständig zu machen. Falls auch Sie Unterstützung geben möchten, können Sie gerne spenden unter Spendenkonto: Katholische Kirchenstiftung Erkheim, Liga Bank Augsburg, DE38 7509 0300 0000 2243 83, Verwendungszweck: Schule Donatus Nigeria oder Anna Uzoagwa Foundation.





